

# 16年ぶりの新人対決。大野元裕埼玉県知事誕生に尽力!



**埼玉県 開票結果**

候補者	得票数
大野もとひろ	923,482
青島けんた	866,012
浜田聡	64,182
武田信弘	40,631
櫻井志津江	34,768

投票率 32.31%

**羽生市**

候補者	得票数
大野もとひろ	6,206
青島けんた	7,147
浜田聡	464
武田信弘	214
櫻井志津江	294

投票率 31.97%

**中島直樹 略歴** S47年11月生まれ(46歳) 184cm 75キロ 埼玉栄高校普通科 日本福祉教育専門学校社会教育学科 日本大学法学部政治経済学科卒 児童福祉施設 社会福祉協議会勤務を経て H19年羽生市議会議員一般選挙にて正真正銘「地盤・看板、かばんなし」から初当選 H26年話題づくりを最優先とした市政運営に異を唱え羽生市長選挙に立候補するも次点落選 H27年、R元年羽生市議会議員一般選挙に立候補 2期連続最上位当選 ●NPO法人地方議会制度研究センター副代表理事 県政躍進地方議員の会代表 第2期若手政治家養成塾副代表 青年地方議員の会 ■趣味:家庭菜園 写真 ジョギング 山登り ■特技:ギター弾き語り

発行:羽生市議会議員 中島直樹 〒348-0071 羽生市南羽生4-17-2  
市議会活動レポート NO.73 ☎ 070-6488-4588

※ 匿名のご意見や連絡には対応できません。  
※ メールでご連絡いただく際は、送受信トラブルを防止するため、開封確認付での送付をお願いいたします。



初心を忘れずこれからも。「羽生を変える力」になる! Become power to change Manyuu!

羽生市議会議員 【無所属】

# 中島なおき

子供にツケをまわさない!

Seesaa BLOG 中島なおき ほとんど毎日更新中! 中島直樹 令和元年 秋 NO.73



# 令和元年度9月定例会(藍染議会)が閉会

令和元年度9月定例会は9/5から9/27までの25日間の日程で開かれました。市長提出議案として平成30年度一般会計歳入歳出決算、各種特別会計歳入歳出決算、水道事業会計決算、9つの条例改正案など市長提出議案19件が上程されました。加えて、最終日に副市長、教育委員1名、固定資産評価審査委員1名、人権擁護委員1名を決めるために議会に同意、意見を求める議案3件、諮問1件がそれぞれ上程されました。

慎重な審査の結果、上程された全ての議案が賛成全員、および賛成多数で原案どおり認定、承認、可決、同意されました。

私、中島は、観光事業、国際交流事業、キャラクター事業など、話題作りで夢中になるよりも、過去を清算し、次世代への負担を軽減するための施策に重点を置くべき！との考えから、H30年度予算に反対しています。そんな理由から、平成30年度一般会計歳入歳出決算について反対しました。

## 議案第65号「副市長の選任について」を考える。

命を縮める残酷な選任に  
私は**反対!**

副市長の再任  
みなさんは理解できますか?

9月に副市長の任期が満了しました。現在、重篤な病に罹患し、入院生活を余儀なくされている三枝孝之氏を再び副市長に任命するため、市長は議会に同意を求めました。

私はそのことに対し、疑問があり、質問席に立ちました。人事案件に対する質疑など前代未聞です。この質疑は通告の必要はありません。質疑を申し出た際の市長の驚いた表情が印象的でした。以下のような質疑を行わなくてはならなかったことを大変に、大変に、大変に残念に思っています。

①万全でない体調で副市長という職責を果たすことができないと市長は考えているのか?

②役職によるストレスにより、病状が落ち着かないことが懸念される。市長はどのように考えているのか?

③およそ半年の間、治療のため、月に数日しか出勤できない状態が続くと本人から伺っている。その間も報酬が月額支払われることに対する市長の見解は?

④市民への説明責任はどのように果たすのか?

といった4点について質疑を行いました。残念なこと、1点たりとも疑問を解消する答弁はいただけませんでした。それどころか、なぜそこまで重篤な病で床に伏している三枝氏の再任にこだわることか?といった一層強い疑問がうまれました。

採決の結果、賛成8、反対5で同意されました。羽生市行政のトップである市長の判断、賛成した議員の真意はどこにあるのでしょうか? 今回の副市長人事で幸福になる方はいらっしゃいますか?



# 44回目の一般質問 市職員の綱紀保持について問う。



自分自身の胸に手を当て、市議会議員として、これまでの11年半を振り返ると至らないことが多々あります。さらに、市議会としても、8年半前、現職議員が度重なる無免許運転で現行犯逮捕されました。2年前には視察先での不適切な行動により周辺に大きな迷惑をかけてしまいました。そんなことから議員として、市議会として、「市職員の綱紀保持」を取り上げることにし、若干の後ろめたさがありますが、その点につきましてはご容赦願います。混沌とした時代。次世代への負担を減らすため、誰かが何とかしてはほしい! そんな思いから職員からの嫌われ役を自ら買ってました。



① 定例会ごとと言っても過言ではないほど、市職員が公用車で事故を起こし、保険が適応された旨の報告がある。過去5年間の保険適応される事故の件数は?

答弁 甲山総務部長 H26~H30まで30件の事故がある、うち物損事故が25件。人身事故が5件交通事故防止研修会を行うとともに、公私問わず、自動車の運転には注意を払うように促している。

② 8月に報道された教育委員会職員による公用車を廃車にする自損事故の対応について

A. 3/13に事故が発生。7/10に職員賠償責任等審査委員会に職員の処分等を審査。7/31に処分決定。8/5当該職員に処分の言い渡し、同日に議会に報告及び、報道発表を行った。一連の対応には問題はなかったものと考えます。



当該職員は減給10分の1、3か月と報道されました。その後、54万108円(オイル漏れで汚れた土壌の入れ替え31万3,200円、廃車になった車両代19万円、レッカー代3万7098円)を実費弁償しました。

③ 8月に給食センターが市民に周知されることなく、休館したことに対する見解。

A. 学校が夏休み中であるため、給食を作る必要がなく、お盆の時期は来客が少ないことから13~15日を休館にした。しかしながら、市民への周知をせず、教育委員会内でもその連絡が行き届いていなかったことは組織運営上不適切であった。



④ 現在、職員が宿泊を要する出張の際、13,300円(一般職)から14,400円(特別職)が支給され、別途、距離に応じて日当が支払われている。(市議会はH23年に日当廃止。)仮に1泊7,000円で宿泊しても、それ以上の宿泊費が支給されることは人々から理解を得られないものと考えます。八潮市、三郷市、幸手市、吉川市は実費弁償となっている。今後更に厳しい財政運営を強いられることが予想される昨今、羽生市も現在の限定払いではなく実費弁償に見直すべき。見解を伺う。

A. 実費支給による場合は、宿泊、夕食、朝食、その他雑費など全ての金額を出張者が正確に証明する必要があり、事務的に煩雑になることから、条例において定額支給となっている。見直しについては、市議会とも協議しながら検討していきたい。

⑤ 令和元年7/1から、健康増進法の一部を改正する法律の施行により、学校、病院、福祉施設、行政機関庁舎などでは原則禁煙となり、市役所においても人目につく、りそな銀行ATM前の喫煙所が撤去され、人目につきにくい庁舎東側の倉庫との間に移動した。しかし、2か月もの間、指定喫煙所とは別に庁舎北側の駐輪場内に喫煙所が



残されていた。法律施行後も指定喫煙所とは別に喫煙所が残された理由と、8月下旬になり突然撤去された理由を伺う。さらに、現在でも指定喫煙所以外で喫煙する姿を見かける。この事に関して羽生市はどのように捉えているのか?合わせて、小中学校教職員の勤務時間中の喫煙状況についてはどのようになっているのか伺う。

A. 7/1から喫煙所を庁舎東側の倉庫との間1カ所にしてしまうと、喫煙者が集中して混雑する懸念があったことから、経過を観察するために庁舎北側駐輪場内に残した。しかし、質問通告を受けて撤去した。現在、庁舎敷地内の喫煙所は1カ所だけであり徹底していく。小中学校も当然敷地内は全面禁煙である。校長監督のもと、校地内で喫煙することがないように指導している。

## 10月から幼保無償化が始まる!

実施の背景には大きく以下の3点があげられます。

- ①高額な教育費が少子化の原因のひとつになっている。
- ②子育て世代の教育費負担を減らすことで、どんな家庭の子どもも質の高い教育が受けられる。
- ③2019年10月の消費税増税による税収の半分を国民に還元する。

幼保無償化の国の予算は7,764億円と見込まれています。10月から消費税の2%増税で見込まれる税収増は5兆6000億円。増えるとされる税収の15%弱が幼保無償化に充てられます。金銭面で助かる家庭が存在することは事実ですが、根強い反対があるだけでなく、この政策には問題点がいくつかあります。

- ①都市部の保育所の待機児童が解消されない
- ②保育士の担い手不足
- ③子どもの安全と保育の質をどう保証するか



年齢	●3~5歳児=全ての世帯
	●0~2歳児=住民税非課税世帯
対象となるサービス	●幼稚園(月2.57万円まで)
	●認可保育園 ●認定こども園
保育の必要がある子	●認可外保育施設
	●幼稚園の預かり保育
	3~5歳は月3.7万円
	0~2歳は月4.2万円まで
	預かり保育は幼稚園保育料も含めて上記の額まで
	●障害児の発達支援

などの重大な課題は残されたままであることを忘れてはいけません。また、今後財源不足のため、更なる増税も懸念されます。「無償化」とうたっていますが、**入園料、制服代、通園送迎費、食材料費、行事費などは対象外**であり、実費徴収されます。詳細は羽生市役所 子育て支援課にお問い合わせください。